
anonym 

[…] 

anbei erhalten Sie meine Fragen und Kritikpunkte zu der o.g. Bebauung: 

 Bäume / Grünflächen: Bäume und Grünflächen sind essentiell für ein gutes Stadtklima und damit 

für die Gesundheit der Anwohner / Bürger. Hier sollen ausgerechnet ca. 190 von den 

klimaeffektivsten Bäumen gefällt werden, da entsprechend alt und damit groß. Warum wird ein 

schlechtes Klima riskiert? 

 Bebauung des Landschaftsschutzgebietes, das nördlich gegenüber an die Forst-Kasten-Allee grenzt, 

durch einen mehrere hundert Meter langen Parkplatz-Bereich: Es heißt LandschaftsSCHUTZgebiet – 

warum wird es nicht geschützt?  

 Corona und der Klimawandel zeigen uns gerade weltweit, was passiert, wenn der Mensch zu sehr in 

die Natur eingreift. Das gilt auch lokal. Warum geht die LH München derartige Risiken ein und 

gefährdet die Gesundheit der Bürger? 

 Bodenversiegelung: Wo und wohin soll das Regenwasser abfließen? 

 Verkehr: Wie welchem Verkehrsaufkommen ist zu rechnen, die vorhandenen Straßen werden ja mit 

der Bebauung nicht mehr oder gar breiter? 

 Abstandsflächen: Werden hier die gesetzlichen Vorgaben eingehalten? 

Mit freundlichen Grüßen 

 


